

desde la

boletín interno

Suspendido proceso de votación al Consejo Superior

Después de los disturbios presentados en la Sede Central el pasado 26 de agosto, y considerando que no existen las garantías suficientes, el Comité electoral de la Universidad recomendó al Rector de la UPTC, suspender el proceso de votación para la elección del representante de los estudiantes ante el Consejo Superior, en la FESAD y los CREAD, prevista para el sábado 30 de agosto. A través de la Resolución N° .4336, se suspenden estas elecciones.



8 estudiantes candidatos aspiran al Consejo Académico

Doce mujeres y seis hombres, se inscribieron como aspirantes al Consejo Académico por la Sede Central de la Universidad. El Comité electoral sorteó el número en el tarjetón quedando de la siguiente manera: Nataly Medina Roberto, N° 1; Andrés Vargas Martínez N° 2; Yineth Otálora Torres, N° 3; Gabriel González Cárdenas, N° 4; Erickson Arévalo, N° 5; Jonathan Niño Carreño, N° 6; Zamir Sáenz Bravo, N° 7 y Néstor Murcia Izquierdo con el N° 8. Las elecciones se tienen previstas para el 16 de septiembre de 2014.



Pares visitaron programas de la UPTC



Pares académicos del CNA visitaron los programas de Administración de Empresas de Chiquinquirá e Ingeniería Industrial de la Facultad Seccional Sogamoso para escuchar informe y lograr la acreditación de alta calidad por primera vez. Así mismo, visitaron el programa de Licenciatura en Educación Preescolar para renovación de la acreditación.

Capacitación sobre presupuesto vigencia 2015

Responsables de la elaboración del presupuesto de las diferentes unidades académico administrativas, recibirán capacitación para la elaboración del anteproyecto de presupuesto, vigencia 2015; el 10 de septiembre, de 9:00 a.m. a 11:30 a.m., en el auditorio “Juan Clímaco Hernández”; en la cual se socializará la metodología y procedimiento de registro de la información a través del SIPEF.

Unisalud tiene talento



Con el ánimo de promover la integración laboral en la UPTC, UNISALUD organizará la II versión de la Jornada de promoción de la salud mental, “Unisalud tiene talento”, el 5 de septiembre, a las 2:00 p.m., en el Teatro Fausto. Familiares, funcionarios y docentes, podrán demostrar su talento preparando una presentación artística para esta jornada. Las inscripciones podrán realizarse a través del correo: pypunisalud@uptc.edu.co.



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD
RESOLUCIÓN 6963 DE 2010 MEN



Rector firmó convenio de doble titulación

El rector de la UPTC, Gustavo Álvarez, firmó convenio de doble titulación con la Universidad de Poitiers de Francia, que favorecerá, inicialmente, a estudiantes de la Maestría de Lingüística y de Idiomas y Lenguas Extranjeras. El profesor Freiderikos Valetopoulos, fue el delegado del Rector de la Universidad de Francia para la firma de este documento que beneficia a las dos instituciones.



Pensionados upetecistas estrenan sede

La UPTC cedió en comodato una casa ubicada en el Barrio Maldonado de Tunja a los pensionados Upetecistas, en la celebración realizada el pasado 27 de agosto. Al encuentro asistieron cerca de 100 Jubilados quienes en una eucaristía, presidida por el Padre Juan Antonio Cabra Rocha, agradecieron por este logro.

El corte de la cinta fue el acto simbólico en el que el presidente de la Asociación ASPEN-UPTC, Carlos Arturo Sierra Aguilar, en representación de sus compañeros recibió la Sede.



Todos completos, todos los días en adelante

El Programa Hacia una Universidad Saludable, de Bienestar Universitario, realizará el Foro "Todos completos, todos los días en adelante...", el 9 de septiembre, de 8:00 a.m. a 6:00 p.m., en el Teatro Fausto. Se harán paneles en mesas de diálogo con expertos en los temas de: seguridad y convivencia en el marco de su dicotomía: los derechos humanos cuidado de sí, cuidado del otro; estilos de vida; adicciones y el fenómeno de la deserción en ambientes universitarios.

Nuevos directores de Escuela

Esta semana tomaron posesión en la UPTC, la directora de la Escuela de Psicología, Ninfa del Carmen Pulido Moreno y el director de la Escuela de Derecho, Edizon Gonzalo Porras López. Ellos ejercerán sus cargos por un periodo de dos años.

XI Versión del Festival de la Canción en Lengua Extranjera

El Instituto Internacional de Idiomas, convoca a todos los estudiantes de la UPTC y de otras Instituciones, a participar en la XI versión del Festival de la Canción en Lengua Extranjera, que se realizará el 17 de septiembre, en el Paraninfo de la UPTC, de 2:00 a 6:00 p.m., en los idiomas inglés, francés, alemán, italiano, chino-mandarín, japonés, coreano, portugués, entre otros. Las modalidades serán solistas y grupos y las inscripciones van del 12 de agosto al 12 de septiembre, en

el edificio antiguo de laboratorios de la UPTC, Oficina L 201. Las eliminatorias se realizarán el 16 de septiembre en el Teatro Fausto, UPTC.

Comité de emergencia se capacitó

El Comité operativo de emergencias de la Sede Central de Tunja y las Seccionales se reunió en Paipa, con el fin de evaluar la estructura de los comandos de incidencia, importante para el fortalecimiento de las brigadas y las responsabilidades de la toma de decisiones en una situación de peligro, así mismo definir funciones del Comité.

